



Aider Ibrahim à reconstruire le toit de sa maison

Le Maroc a connu au mois de septembre 2024 des pluies torrentielles sans précédent depuis cinquante ans, occasionnant des dégâts considérables dans le sud-est du pays. Le désert du Sahara a même été inondé, les dunes se retrouvant cerclées d'eau, ce qui n'était pas arrivé depuis de nombreuses années et risque de se reproduire plus souvent désormais du fait du changement climatique.

Ibrahim vit à Zagora, au Maroc. Je l'ai rencontré lors d'un séjour dans le désert. Il faisait partie de la caravane berbère qui accompagnait notre groupe. Les fortes pluies de septembre ont fait s'effondrer le toit de sa maison en terre. Ibrahim travaille mais ses revenus sont insuffisants pour financer les réparations. Depuis trois mois, il n'a donc plus de toit sur la tête.

Par nos dons, nous pouvons tous l'aider à reconstruire le toit de sa maison. Ibrahim a besoin de 500€ pour

PARTICIPEZ À LA CAGNOTTE :

<https://www.onparticipe.fr/c/Tn0VJu2s>



Scannez-moi !



Cette cagnotte vous est proposée par :

Clara ANDRÉ